
Minuta del 15 de noviembre 2017, subcomisión contra la Discriminación por orientación sexual 

e identidad de género. 

 

Presentes:, Minor Rojas Morales, Miguel Arroyave Vélez, Javier Sandoval y José Pablo González 

 

1) Por la visita y conferencia del señor Evan Wolfson en el Auditorio Miguel Blanco Cervantes 

del Poder Judicial y la poca asistencia, se discuten algunas ideas para lograr una mayor 

participación del personal judicial en próximas actividades, como el trámite ante el 

consejo o una cuota de participantes por sector, pero se decide continuar la discusión en 

la próxima sesión. 

2) Se da lectura al correo de la Jueza de familia Shirley Viquez Vargas en el que envía a la sub 

comisión copia de su ensayo para maestría en España, el cual envió a la Escuela Judicial 

para su publicación. Del correo no parece desprenderse ninguna solicitud a esta 

subcomisión por lo que se acuerda que todos discutamos por correo si existen  

observaciones al documento y preguntar a la interesada si espera alguna acción o apoyo. 

3) Se da lectura a la minuta del 11 de octubre de este año, se aprueba y, como acciones de 

seguimiento se acuerda: 

a. Sobre la propuesta de la Asociación Esperanza Viva, de participar en la próxima semana de la 

salud,  informa don Javier Sandoval, punto de contacto con ellos, que una conferencia no cabe en 

el marco de la semana de la salud por lo que su participación va a ser mediante un stand 

informativo en un espacio que se les asignó, dentro de esta semana de la salud, para lo cual don 

Javier confirmará su participación. 

b. En cuanto a la campaña de información por intranet sobre la prevención del VIH que se había 

conversado con esta asociación, don Javier les recordará a Felipe Valencia, Victor Hugo o Rosibel, 

que deben entregarnos el material para su revisión y publicación 

c. Nos recuerda don Javier que doña Xinia había quedado de poner a las personas de esta 

asociación en contacto con el colectivo de masculinidades del Poder Judicial, por lo que se acuerda 

preguntar a doña Xinia si realizó el contacto 

d. Don Javier Sandoval informa que tiene un espacio de discusión de un grupo que se reúne cada 2 

o 3 semanas para discutir temas de VIH, por lo que podría extender una invitación a esta 

asociación para que los acompañe un viernes. Dicho espacio de discusión es sobre temas de salud, 

y se ejecuta desde hace 3 años, a manera de sesiones de educación contínua, a lo interno, con el 

personal del Servicio de Salud, y se ha contado con la presencia de diferentes Casas 

Farmacéuticas, Agrupaciones, entre otras, pudiendo contarse en el mismo con la participación de 

la Asociación Esperanza Viva. 



e. En cuanto a la actividad para celebrar el 17 de mayo de 2018, don Javier Sandoval, mantendrá 

comunicación con esta asociación para valorar si se organiza una mesa redonda  en torno a estos 

temas puntuales sobre el correcto tratamiento y atención de las personas con VIH, tal y como se 

acordó en la anterior reunión de la subcomisión. 

f. Sobre acuerdo relacionado con el curso virtual sobre derechos de las personas de la comunidad 

LGBTI, como doña Xinia indicó que lo mejor era enviar un correo a Gestión Humana. Se acuerda 

comisionar a doña Xinia para que lo envíe y ofrezca el apoyo que requieran de  la subcomisión 

para finalizar el proyecto y ejecutarlo.  

g. Finalmente, se comisiona a  la Don Minor Rojas para que coordine personalmente con doña 

Xinia la propuesta de producir más carteles de “Zona libre de discriminación” y el tema de los 

logos.  

 

4) Don Javier Sandoval propone invitar a la próxima reunión de la subcomisión al 

endocrinólogo Alejandro Cob Sánchez para que nos comente cobre el protocolo de 

hormonización para personas trans de la CCSS. Lo cual se aprueba. 

5) Se encargó a don Miguel Arroyave el envío al Departamento de Prensa y Comunicación del 

volante que solicitara difundir el señor Jorge Cordero Chacón de Financiero Contable, 

sobre los 25 años del Hogar de la Esperanza y la celebración del día mundial de la lucha 

contra el sida. Don Miguel envió la solicitud el mismo día de la reunión y al día siguiente el 

Departamento hizo la publicación y divulgación solicitada. 

 

Minuta elaborada por José Pablo González. 

 


